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[Digitare qui]CONSULTA DI QUARTIERE 2 NORD
SEDUTA DEL 14/03/2023, VERBALE N. 95

Oggi 14/03/2023 la Consulta di Quartiere 2 Nord risulta convocata in seduta pubblica alle ore20,45 presso la sala della Casa di Quartiere viale Arcella 23 -Padova, con avviso del08/03/2023 riportante l'ordine del giorno stampato sul retro ( all.1)
Tipo di convocazione X. Ordinaria Urgente
La seduta ha inizio alle ore 2100 Presiede:__FORNER CARLO
Assiste con funzionidi segretario :__VERGER ENRICO —Il segretario procede all'appello dei componenti in carica, risultano essere presenti edassenti :|n._|CognomeeNome Presenti Assenti Giustificati|11 |BATTEL STEFANO X
2 |BELOTTISILVIA

X
3 |BETTELLA ROSANNA VITTORINA x4. | BOMBONATI CONCEZIO x 35 |CREMASCO STEFANO X .6 |CUDIN GIOVANNI MATTEO x |7. |FORNERCARLO x
8 |FORZAN MARIO X (entra alle 21.07) i9 |HUTUTUI GABRIEL x -|10 |LORENZONI MATTIA X (entra alle 21.07) ||11|PANIZZO GIORGIA x |

112|PERISSINOTTI CARLO x E|13. |PRANOVI CHIARA x i|14 |RIDOLFI CARLO X |
15 |ROLLE MAURO x
16|ROSSI ANDREA x
17|RUBALTELLI PIETRO x
18 |SALVAN ROSSELLA x
19|VERGER ENRICO x|20 |VEZZU' GIORGIO x|21 |VITALE ALBERTO X

PRESENTI N. 18 ASSENTI N. 1 GIUSTIFICATI N. 3
a be
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Il Presidente, constatata la validità dell'assemblea per aver raggiunto il quorum (art. 11comma 4 “almeno 9 presenti”) dei presenti, dichiara aperta la seduta.

con le proposte peril Bilancio Partecipato, tramite videoproiezione, comedafile allegato.Nello specifico, vengono esposte le elaborazioni di tutti i questionari, suddivisi secondodiversi parametri (n. questionari, età e genere dei partecipanti, n. di proposte e suggerimentie settoria cui afferiscono). | contributi diretti, senza bandodi gara, possono essere assegnatientroil limite massimodi € 3.000, per importi maggioriè prevista una gara pubblica. Eventualiprogetti per il Settore Verde possono essere scelti e messi a gara solose di importo almenopari ad € 15.000, mentre per il Settore Lavori Pubblici sono consentite solo segnalazioni e nonla collocazione di fondi; viene segnalato che gli altri settori, anche se non previsto nellanormativa, per prassi richiedono chei progetti di collocamento dei fondi prevedano unarichiesta di finanziamento almeno tra € 2.000ed € 3.000.Il sig Bon precisa, infine, che il fondocomplessivo di € 35.000 su cui la Consulta può esprimere le proprie indicazioni difinanziamento comprende anche interventi su beni e servizi.

Terminata la presentazione, il Presidente proponedi scegliere uno tra questi metodi per lasuddivisione dei fondi:
1. la Consulta deciderà quanta parte dei fondi assegnare a ciascun settore di interventoprima della scelta degli interventi da finanziare da parte dei ‘Tavoli di lavoro;2. i Tavoli di lavoro individueranno gli interventi più meritevoli, che saranno poicomunicati alla successiva riunione della Consulta, dove si decideranno gli importi dadestinare a ciascun settore d'intervento.

Il Consultiere Rossi Andrea chiede quale metodo sia stato adottato nel corso della precedenteconsiliatura. Si dice favorevole al metodo n. 1 e chiede al sig. Bon come operi il limite minimodi € 15.000 previsto perle proposte al Settore Verde.Il sig. Bon risponde che è necessarioindicare l’area territoriale di intervento.
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complessiva e proponedi adottare il metodon. 2, con un percorso partecipato coni cittadinial fine di elaborare una progettualità complessiva.
Ancheil Consultiere Battel Stefano appoggia il metodon. 2, al fine di raccoglierele propostee poi riportarle in Consulta per la decisione. Sulla stessa linea si esprime ancheil ConsultiereForzan, proponendo chei progetti vengano vagliati con un percorso partecipato prima disuddividerei fondi per settore. Il consultiere Verger appoggia il metodon. 2.Intervieneil Consultiere Bombonati, suggerendodi concentrarei fondi sui3 settoripiù votati.Si dice d’accordo conil Consultiere Rossi Andrea per una previa suddivisione dei fondi perTavolo, in mododa dare un indirizzo quantitativo (budget).
Il Presidente propone che i Tavoli si riuniscano per scegliere gli interventi da appoggiare e chequelli con budget richiesto minore vengano finanziati con assegnazione diretta.La Consultiera Panizzo Giorgia propone di non frammentare i finanziamenti e chiede dianalizzare nei Tavoli le proposte, per poi confrontarsi in Consulta per la decisione finale suquali finanziare
L'assemblea concorda con l’adottareil metodo 2 e riunire quanto primai Tavoli di Lavoroalfine di esaminare e raccogliere le proposte delle associazioni e dei Cittadini.Nella consulta previstail giorno4 aprile si porteranno le proposteper il bilancio partecipato.
Il Consultiere Rolle Mauro chiede di dare attenzione alle realtà territoriali marginali delquartiere, come Isola di Torre,al fine di innescare processi successivi, proponedidestinare lerisorse ad associazioni e realtà di recente formazione ed appoggiala proposta del Presidentedi privilegiare piccoli interventi.
Il Consultiere Cudin Giovanni propone di focalizzare l’attenzione su progetti a favore deigiovani. Chiede se sponsor esterni possono dare il loro contributo alla realizzazione degliinterventi e propone che questi, se possibile, vengano integrati tra loro.
Prende la parola il Presidente, che riferisce dell'avvenuto coinvolgimento dei giovaninell’elaborazione di un progetto di intervento sull'area ex Valli tramite il progetto Scholé.Riferisce anche di un progetto di concorso fotografico, portato avanti sempre dal progettoScholé, che potrebbe essere implementato tramite il Bilancio Partecipato per poi creare unamostra finale, che si potrebbe tenere, ad esempio,in Galleria S. Carlo. Risponde alla domandadel Consultiere Cudin Giovanni dicendo cheai progetti possono contribuire degli sponsor.
La Consultiera Panizzo Giorgia lascia la riunionealle ore 22.37.

Interviene dal pubblico il sig. Artioli Amedeo, cittadino di S. Bellino, chiedendo lumi sul
percorso partecipato relativo all'intervento lungo la ciclabile Indurio-Zize, in particolare se i

fondi stanziati con il precedente Bilancio Partecipato sianostati spesi solo per realizzare una
A

9



I CICLI AFFRESCATI
DEL XIV SECOLO DI PADOVA

[Digitare qui]recinzione su di un’area verde. Il Presidente risponde che sonostati impiegati € 15.000 perrealizzare la recinzione lungola ciclabile, mentreil Comune doveva intervenire con € 60.000per completare la recinzione con 2 varchi e sistemare l’area verde. Riferisce che una partedegli € 60.000 sonostati impiegati dal Comune peraltre finalità e che nel corso di quest'annoverranno completati i cancelli per i 2 varchi, mentreil passaggio pedonale previsto verràrealizzato solo l’anno prossimo.

Chiusa la discussione sul primo punto all'ordine del giorno e che in merito al secondo puntonon vengono avanzate richieste di analizzare altre questioni, il Presidente annuncia che laprossima riunione della Consulta si terrà in data 4 aprile 2023.

La seduta si conclude alla ore 22.50.

Allegato: file pdf presentazione risultati questionari Bilancio Partecipato.
/
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